

MARKUS MADER

DIREKTOR SCHWEIZERISCHES ROTES KREUZ

VORTRAG
DI 19. JANUAR 2016

Sein Engagement für Menschen, die auf der Schattenseite des Lebens stehen, ist bemerkenswert. Wir freuen uns sehr, Markus Mader bei uns zu begrüßen und ihm im Rahmen dieses Lunchs einen veritablen Spendenbeitrag unserer Aktion 3 x Weihnachten zu überreichen.

Markus Mader studierte Wirtschafts-, Rechts- und Sozialwissenschaften an der Universität St. Gallen und war anschliessend Delegierter des Internationalen Komitees des Roten Kreuzes IKRK mit Einsätzen in Sri Lanka, Peru sowie Pakistan und Afghanistan.

Seit Juli 2008 ist Markus Mader Direktor des Schweizerischen Roten Kreuzes SRK und Mitglied der Stiftungsräte der Rega und der Humanitären Stiftung SRK (beide sind Organisationen des SRK). Zudem ist er Mitglied des Advisory Boards des Center for Philanthropy Studies (CEPS) der Universität Basel und Dozent im Lehrgang „Strategie und Leadership in NPO“ der Universität Freiburg/CH.

Markus Mader ist Vater von zwei erwachsenen Adoptivkindern aus Äthiopien.

